

Choricería y Salchichería de Candelario

DE  
**GARCIA Y CAMPO**

Especialidad en jamones del país, asturianos y gallegos.  
Embutidos de Candelario y del país. Salchichon de Vich y morcillas extremeñas. Garbanzos superiores de Castilla. Tocino blanco superior.  
Todos los géneros a precios muy económicos.

NO EQUIVOCARSE

3, Escuelas, 3.--Valdepeñas.

Obras en venta  
de Legislacion y Administrativas

- Reglamento del impuesto del 1 por 100.
- Id. de Alcoholes.
- Id. de Vinos.
- Id. de Contribucion sobre fincas.
- Manual de Informaciones posesorias.
- Id. de Pesas y Medidas.
- Id. de Multas.
- Id. de Prestacion personal.
- Id. de Cédulas personales.
- Id. de Inquilinato arrendamiento y deshaucio
- Id. de Contribucion industrial.
- Ley de enjuiciamiento civil.
- Id. de aguas.
- d. de caza, pesca, uso de armas y aootamiento.
- Id. del sufragio.
- Id. del timbro.
- Impuesto de Derechos Reales.
- Recopilacion de Aranceles.
- Código Civil.
- Id. de comercio.
- Id. Penal.
- Zonas fiscales.
- Deseueto sobre sueldos.
- El Libro Maestro—Diccionario práctico y de administracion, indispensable en Ayuntamientos y Juzgados.
- Imprenta de Casto Perez, Plaza de Albuena.

¡Panaderos!

DEPÓSITO DE HARINAS

DE CANDEAL FINO, ELABORADAS CON MOTOR DE AGUA.

Calle de Gijon número 11, Valdepeñas.

Excelentes clases, superiores todas, segun sus precios relativamente económicos.  
Especialidad en la clase de primera.

El Mensajero del Corazon de Jesús

Y DEL

APOSTOLADO DE LA ORACION

Revista mensual dirigida por PP. de la Compañia de Jesús. Precio: un año, 5 pesetas 50 céntimos.

Bilbao, calle de Ayaía (Ensancho.)  
Valdepeñas, Imprenta de Casto Perez y Pozo, plaza de Valbuena.

EL ECO FRANCISCANO

Revista mensual

publicada por los padres del colegio de Misioneros para Tierra Santa y Maruquicos, establecido en Santiago.

Precio de suscripcion: España, un año 5 pesetas.

Redaccion y Administracion, Colegio de San Francisco.—Santiago.

**MUEBAS DE VENTA**

sin domar y domadas, de condiciones excelentes, a precios baratos, en

**MONTANCHUELOS**

propiedad de Don José de Zuloaga.

Tambien se vende a precios corrientes cebada, trigo, aceite y vinos.

Para mas pormenores dirigirse al administrador Don Antonio F. Ossorio.

**L.A. ELEGANCIA**

En la nueva y acreditada CARNICERIA y SALCHICHERIA de

**LUCAS CRESPO**

se encontrará un inmenso surtido de cuantos géneros pueda exigirse á esta clase de establecimientos, siendo sus precios sumamente económicos, cual puede verse por algunos de los que á continuacion enumeramos:

Carne de cordero á . . . . .	4	peseta el kilo.
Idem de macho á . . . . .	1'20	id. id.
Tocino salado á . . . . .	1'50	id. id.
Salchichon de Vich á . . . . .	6'25	id. id.
Id. id. extra superior á . . . . .	7	id. id.

Precios baratísimos en los renombrados chorizos de Candelario. Lomo embutido. Jamon del país, gallego y avilés y otros artículos que sería prolijo enumerar.  
Gran rebaja en jamones espaldas y huecos enteros.  
Garbanzos y conservas al por menor y mayor.

6--PLAZA--6

**LAS TRES CIRCUNSTANCIAS**

Papel de fumar, negro, ceniza blanca

ESTILO AMERICANO

Fijarse bien en las tres letras transparentes que tienen las hojas. Son imitaciones los papeles negros que carecen de dichas marcas.

Paquetes de 500 hojas 50 céntimos.—Libritos de 10 céntimos y de 5.

VENTA EXCLUSIVA PARA VALDEPEÑAS Y SU PARTIDO

Imprenta de Casto Perez y Pozo, plaza de Valbuena.

Taller de Encuadernacion de **MANUEL RODRIGUEZ**, calle de la Carcel, núm. 7, bajo, Valdepeñas

llo muy peinado.» (Jab. lib. 3.) Pues esta manera de verdadera y sólida elocuencia se verá en muchos lugares de las escrituras de este Padre, mayormente en sus cartas....

Y para prueba de esto, no quiero alargar los plazos, sino véase la 2.ª carta del primer tomo de su Epistolario en la cual esfuerza á un predicador á no hacer caso de las persecuciones de los malos. Lo cual le persuade con tanta fuerza de razones, que bastarian para persuadir y convencer un corazon de piedra. Pues ¿cual otro es el fin de la verdadera elocuencia sino éste? Porque como el fin de la medicina es sanar, así el de la elocuencia es persuadir. De donde se sigue que como aquel será mejor médico que mas enfermos sanare; así, aquél será más elocuente que con mayor eficacia persuadiere. Y los que esto pretenden hacer con solas palabras, sin los nervios de las razones, son como árboles cargados de hojas y de flores, sin fruto alguno; y por eso podrá ser que estos delecten los oídos; mas no moverán los corazones.

Ni tampoco en el lenguaje de las palabras con que explica sus conceptos (que es la menor parte de la elocuencia) carece de ella. Para prueba de esto, alegaré el ejemplo de Demóstenes, Príncipe de los oradores de Grecia; el cual es alabado entre todos los oradores porque siendo sus razonamientos y oraciones muy estudiadas, no mostraba algun linaje de artificio y estudio; por ser su lenguaje tan propio y tan natural, que si la naturaleza hablara, parece que de aquella manera hablara. Pues este lenguaje, ageno de toda afectacion y artificio, que basta para explicar el predicador sus conceptos, es el que más conviene para persuadir y mover los corazones. Y si algunas veces usa de metáforas, son de las que mas al propio explican las cosas que quiere declarar, nascidas de las mismas cosas que trata, y no acarreadas de fuera. Porque los predicadores que hacen lo con-

contrario bando), no hay quien á tantos dolores tan justos consuele.... Por tanto, á quien quisiese ser padre, conviéndole tener un corazon tierno y muy de carne para haber compasion de los hijos (lo cual es muy gran martirio,) y otro de hierro para sufrir los golpes que la muerte de ellos dá; porque no derriben al padre, ó le hagan del todo dejar el oficio ó desmayar, ó pasar algunos dias que no entienda sino en llorar. Lo cual es inconveniente para los negocios de Dios en los cuales ha de estar siempre solícito y vigilante; y aunque esté el corazon traspasado de estos dolores, no ha de aflojar ni descansar, sino, habiendo gana de llorar con unos, ha de reir con otros, y no hacer como hizo Aáron, que habiéndole Dios muerto dos hijos, y siendo reprehendido de Moysen porque no habia hecho su oficio sacerdotal; dijo él: «¿Cómo podía yo agradaer á Dios en las ceremonias con corazon lloroso?» (Levit. X. 19.) Acá, padre, mándanos que siempre busquemos el agradamiento de Dios, y pospongamos lo que nuestro corazon querria; porque por llorar la muerte de uno, no corran por nuestra negligencia peligro los otros....»

Hasta aquí son palabras de la dicha carta, tan sentidas y tan dignas de ser impresas en nuestros corazones como ellas lo muestran. Las cuales bastantemente declaran el espíritu y el zelo y deseo que este siervo de Dios tenía de la salvacion de las almas, pues tanto sentia sus caidas.

S. IV.

DEL AMOR QUE HA DE TENER Y MOSTRAR Á LOS PRÓJIMOS; Y DEL QUE TENIA ESTE PREDICADOR.

Y no solo imitaba al Apóstol en este doloroso sentimiento susodicho, sino tambien en otra cosa